

"Todos contra el fuego" ... y también los niños

Con el objetivo de sensibilizar a los niños de la importancia de la prevención en la lucha contra el fuego, la Dirección General de Conservación de la Naturaleza (antiguo ICONA) ha convocado la séptima edición del Concurso Nacional Escolar "Todos contra el fuego", en el que participarán 29 centros escolares de la provincia de Albacete de primaria y secundaria y 69 en la totalidad de la región, además de alguna asociación cultural como es el caso de Cruz Roja Juventud de la Roda.

Francisco José Simarro, biólogo responsable de la campaña en nuestra provincia, ha informado del proceso que sigue el concurso para seleccionar a los chavales de Albacete que competirán a nivel nacional. El primer paso es realizar una visita a cada uno de los centros que participan en el certamen en la que se orienta a los niños sobre la propagación de incendios, cómo extinguirlos y prevenirlos. En una segunda ronda, los chavales participan en el juego de mesa "Todos contra el fuego", coordinados por Francisco Simarro y en el que los participantes se convierten en guardas forestales con la responsabilidad de apagar varios incendios. Según explicó el biólogo, el juego es bastante complicado y se trata de idear estrategias en el menor tiempo posible.

De esta manera, los colegios que mayor puntuación obtengan representarán a Castilla-La Mancha en la final nacional. Los equipos finalistas serán invitados, junto a los profesores a visitar un centro nacional que podría ser el Parque Nacional de Doñana y para lo que se organizarán gran cantidad de actividades lúdicas y didácticas.

Objetivo: Concienciar

Según informó Francisco Simarro, con el concurso no se pretende animar el espíritu competitivo de los niños sino aumentar la concienciación de los más jóvenes, un sector muy receptivo para asimilar



la necesidad de proteger el medio ambiente.

"Los niños se muestran entusiasmados con el juego porque, en primer lugar se libran de una hora de clase y en segundo lugar, profundizan en materias sobre las que ya tienen formación", afirmó Simarro, y añadió que los más receptivos son los estudiantes que viven en zonas rurales ya que tienen un mayor contacto con el medio ambiente.

En opinión de Francisco Simarro, las reformas que están teniendo lugar en la enseñanza, posibilitan que los niños tengan un mayor conocimiento del entorno, con asignaturas como "Conocimiento del medio". En este sentido, los estudiantes más aventajados son los que han entrado en la reforma.

Por el momento, ningún colegio de la región ha ganado el concurso aunque Francisco Simarro conside-

ra que algunos colegios de la provincia, como el colegio Cervantes, el Sagrado Corazón y los colegios de Villarrobledo y de Alcalá del Júcar están obteniendo puntuaciones muy altas.

En el transcurso de la campaña, para la que la DGCN ha destinado ochenta millones, se distribuirán entre los colegios miles de juegos de "Todos contra el fuego", pins, calendarios, agendas,... que pasan a formar parte del material escolar de los centros. Asimismo, para completar la campaña de sensibilización se convoca un segundo concurso. Se trata del "Concurso Nacional de Slogan" "Todos contra el fuego", que este año celebra su cuarta edición y en el que participarán niños de sexto y séptimo curso de E.G.B de la provincia.

B. LARIO